

Au Cambodge depuis 2005, je suis papa de 2 filles, toutes deux scolarisées au LFRD, Marie-Konytha en 6e et Crystal-Kolayannei en CE2. Je participe à la gestion de l'établissement avec l'APE depuis 2016, où j'ai été Président de l'APE pour l'année scolaire 2016/2017 et Trésorier durant l'année 2018/2019. J'ai également siégé au conseil d'administration ainsi qu'à divers comités.

Je possède une double compétence en ingénierie informatique et en droit que j'exerce au quotidien dans mes activités associatives et entrepreneuriales.

Pour mon épouse et moi-même, il est important que nos enfants puissent poursuivre leur scolarité au LFRD jusqu'au baccalauréat, c'est pourquoi je souhaite poursuivre cet engagement qui est le mien dans la gestion de l'établissement. Enfin, nombreux sont les enfants cambodgiens et français dans notre école. C'est donc aussi en tant que père ayant la double culture franco-cambodgienne que je souhaite pouvoir m'investir dans notre établissement.

Je serai intéressé à participer aux travaux du « Comité Travaux et Projets Immobiliers » et ceux du « Comité Événementiel et Communication ».

Prasnar YI, candidat au poste d'Administrateur

In Cambodia since 2005, I am the father of 2 girls, both of them attending LFRD, Marie-Konytha in 6ème and Crystal-Kolayannei in 3ème. I participate in the management of the school with the APE since 2016, where I was President of the APE for the school year 2016/2017 and Treasurer during the year 2018/2019. I have also sat on the Board of Administrators and various committees.

I have a dual competence in computer engineering and law which I practice on a daily basis in my associative and entrepreneurial activities.

For my wife and myself, it is important that our children be able to continue their schooling at LFRD until the baccalaureate, which is why I wish to pursue my commitment in the management of the establishment. Finally, there are many Cambodian and French children in our school. So, it is also as a father with the dual French-Cambodian culture that I would like to be able to get involved in our school.

I would be interested in participating in the work of the "Real Estate projects" and the "Events and Communication Committee".

Prasnar YI, candidate for Administrator

ខ្ញុំរស់នៅក្នុងប្រទេសកម្ពុជាតាំងពីឆ្នាំ ២០០៥ ហើយខ្ញុំជាឪពុកក្មេងស្រី ២ នាក់។ ពួកគេទាំងពីរនាក់រៀននៅ LFRD, Marie -Konytha នៅថ្នាក់ 6ème និង Crystal-Kolayannei នៅថ្នាក់ 3ème។ ខ្ញុំបានចូលរួមក្នុង APE តាំងពីឆ្នាំ ២០១៦ ដែលខ្ញុំធ្វើជាប្រធាន APE សម្រាប់ឆ្នាំសិក្សា ២០១៦/២០១៧ និងជាហោរព្រឹកក្នុងឆ្នាំ ២០១៨/២០១៩ ។ ខ្ញុំក៏ធ្លាប់ចូលរួមក្នុងក្រុមប្រឹក្សាភិបាលក៏ដូចជាក្នុងគណៈកម្មាធិការផ្សេងៗផងដែរ។

ខ្ញុំមានសមត្ថភាពពីរផ្នែកវិស្វកម្មកុំព្យូទ័រនិងច្បាប់ដែលខ្ញុំអនុវត្តជារៀងរាល់ថ្ងៃក្នុងសកម្មភាពសហការនិងសហគ្រិនរបស់ខ្ញុំ។

សម្រាប់ភរិយាខ្ញុំនិងខ្លួនខ្ញុំផ្ទាល់ វាជាការសំខាន់ណាស់ដែលកូនៗ របស់យើងអាចបន្តការសិក្សានៅ LFRD រហូតដល់ចប់បរិញ្ញាបត្រ។ ដូច្នេះនេះហើយដែលខ្ញុំចង់បន្តការប្តេជ្ញាចិត្តក្នុងការគ្រប់គ្រងសាលា។ មានក្មេងៗជាច្រើនដែលមានសញ្ជាតិខ្មែរនិងសញ្ជាតិបារាំងនៅក្នុងសាលារបស់យើង។ ខ្ញុំក៏មានសញ្ជាតិពីរដែរ-បារាំង ខ្មែរ - និងជាមួយរូបរាងមីនទាំងពីរនេះខ្ញុំចង់ចូលរួមនៅក្នុងសាលារបស់យើង។

ញ៉ុនឹងចាប់អារម្មណ៍ក្នុងការចូលរួមក្នុង “ គណៈកម្មាធិការអចលនទ្រព្យ” និង “គណៈកម្មាធិការព្រឹត្តិការណ៍និងទំនាក់ទំនង” ។

Prasnar YI - បេក្ខជន